

Entregaron cuatro camionetas para mejorar el trabajo en salud primaria

En el frontis del municipio de Curanilahue se realizó la entrega de cuatro camionetas destinadas a fortalecer la Atención Primaria de Salud. Con una inversión de \$160 millones, estos vehículos permitirán mejorar traslados de equipos médicos, distribución de insumos y atenciones domiciliarias en sectores urba-

nos y rurales.

Las unidades fueron asignadas al Hospital Rafael Avaria, la Posta San José de Colico, el Cesfam Eleuterio Ramírez y el Departamento de Salud Municipal. La ceremonia contó con la presencia del alcalde Luis Gengnagel, concejales y autoridades de salud, además de la bendición ecuménica rea-

lizada por el pastor José Bizama y el cura párroco Sebastien Kubilinga.

“Tenemos que entregar herramientas a nuestros funcionarios para que lleguen a todos los sectores, sobre todo rurales. Los recursos hay que invertirlos en salud como se debe. Los vehículos que tenían estaban en muy malas condiciones, por

160

millones de pesos fueron invertidos para contar con las cuatro camionetas de doble tracción.

eso esto era tan necesario”, señaló el alcalde de Curanilahue. 📍



ENTREGA DE VEHICULOS FRENTE A LA MUNICIPALIDAD DE CHUE.